

Zürich, 19. November 2021  
**Medienmitteilung**

## **Regierungsrätin Carmen Walker Späh tritt 2023 nochmals an Parteiinterner Prozess für 2. Kandidatur ist lanciert**

---

**Regierungsrätin Carmen Walker Späh hat heute bekanntgegeben, bei den Regierungsratswahlen 2023 nochmals anzutreten. Ihr Ziel ist es, die stattfindenden grossen Umwälzungen in Gesellschaft, Wirtschaft und Mobilität mit ihrer liberalen Stimme zum Wohle der Zürcherinnen und Zürcher anzupacken und zu meistern. Die FDP Kanton Zürich ist sehr erfreut über diesen Entscheid. Nebst Carmen Walker Späh will die Partei eine/n zweite/n Kandidaten/in ins Rennen um die sieben Regierungsratssitze schicken und hat hierfür den parteiinternen Prozess gestartet.**

Carmen Walker Späh, seit 2015 Volkswirtschaftsdirektorin des Kantons Zürich und Präsidentin des Regierungsrates im 2019/20, stellt sich für eine weitere Legislatur zur Verfügung. Gute Rahmenbedingungen für die Wirtschaft mit vielfältigen Arbeitsplätzen, die Sicherstellung unserer Mobilität und die Nutzung der sich aus der Digitalisierung ergebenden Chancen bilden seit jeher den Schwerpunkt ihrer Arbeit. Dafür hat sie sich in den letzten Jahren erfolgreich eingesetzt. Zu ihrer erneuten Kandidatur führt Regierungsrätin Carmen Walker Späh weiter aus: «Es finden in gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und mobilitätspolitischen Fragen – beschleunigt durch die Krise – grosse Umwälzungen statt. Ich bin voller Tatendrang, diese Veränderungen zum Wohle der Zürcherinnen und Zürcher bestmöglich zu meistern und meine liberale Stimme weiterhin in der Regierung einzubringen.»

Parteipräsident Hans-Jakob Boesch dankt Regierungsrätin Carmen Walker Späh für ihren grossen Einsatz und dafür, dass sie sich für eine weitere Legislatur zur Verfügung stellt. Die FDP Kanton Zürich will im Jahr 2023 mit einer Zweierkandidatur für den Regierungsrat antreten. Der Parteivorstand hat das parteiinterne Verfahren für die zweite Kandidatur eröffnet und bereits eine Findungskommission eingesetzt. Bis zum 24. Dezember 2021 sind die Orts- und Bezirksparteien sowie Interessierte der Partei eingeladen, Kandidaturen für den Regierungsrat zu melden. Der Parteivorstand wird der Delegiertenversammlung vom 8. Februar 2022 die Nomination von Regierungsrätin Carmen Walker Späh sowie eine zweite Nomination zum Entscheid vorlegen.

Hans-Jakob Boesch, Parteipräsident, fasst abschliessend zusammen: «Die FDP will wieder mit zwei Personen in der Regierung vertreten sein. Die aktuellen Entwicklungen in unserem Kanton sind teilweise besorgniserregend. Damit der Kanton Zürich auch in Zukunft ein attraktiver und wettbewerbsfähiger Wohn- und Arbeitsort bleibt, braucht es unbedingt eine zweite liberale Stimme in der Regierung.»

### **Kontakte**

Hans-Jakob Boesch, Parteipräsident, 078 819 64 65

Bettina Huber, Präsidentin Findungskommission, 079 321 79 54